



Situation de la région Poitou-Charentes et bilan d'activités 2012 du Conseil régional

jeudi 21 février 2013, par [lpe](#)

Le Conseil régional vient de mettre en ligne son bilan d'activités 2012 assorti d'un point sur la situation économique. Ce rapport a été présenté à la session permanente du 15 février 2013.

Quelques points à retenir :



- sur un an, les effectifs salariés sont en baisse de - 0,7 % en Poitou-Charentes contre - 0,2 % au niveau national. L'emploi intérimaire a diminué de 3,8 % sur un an en région contre 9,1 % au niveau national. Sur un an, le nombre de demandeurs d'emploi a progressé de + 9,7 % en Poitou-Charentes contre + 10,8 % au niveau national.
- la création d'entreprises a progressé de 2% dans la région de janvier à novembre 2012 (en comparaison de 2011) ; un chiffre proche du ratio national et qui reste positif grâce aux auto-entrepreneurs (de l'ordre de -10% hors AE). Ndlr : il faut savoir que la Charente-Maritime à elle seule représente 49% de ces créations.
- l'Agence PME, préfiguration de la BPI, a été créée en 2012. 111 PME y ont été accompagnées dans le cadre de leurs projets de renforcement de fonds propres ou d'obtention d'une garantie de leur prêt bancaire. Depuis son lancement opérationnel le 1er mars 2012, l'Agence a réuni à six reprises ses 21 membres ; 72 projets ont obtenu un ou des financements pour un total de 7,04 M€ au cours de cette même année.
- en 2012, le dispositif CORDEE TPE, cofinancé par la Région et les territoires, a permis, en 2012, de financer 313 projets de développement d'entreprises pour un budget de 695 502 €
- en 2012, la Région a soutenu 123 actions pour l'environnement pour un montant total de 1,8 M€.
- au 31 décembre 2012, les actifs financiers de la Région s'élèvent à 32 805 191,30€. Les participations de la Région peuvent être classées en quatre grandes catégories : initiatives régionales d'un montant de 4 470 000 €, fonds d'investissement d'un montant de 10 241 399 €, participations industrielles d'un montant de 6 340 600 € et autres d'un montant de 608 269,26 €.
- au 31 décembre 2012, l'encours de dette s'élève à 327 946 291,54 € en augmentation de + 8,5 % par rapport à 2011.

Le ratio dette par habitant s'élève à 186 €/habitant, et reste inférieur à la moyenne de la strate de référence, soit 259 €/habitant (moyenne de la strate de référence au 31 décembre 2011. (Données provisoires des Régions Métropolitaines).

Document à consulter en pdf ci-dessous (6,5Mo) :

